



# 長崎市立矢上小学校 学校だより 『笑顔が花咲く矢上小』

合い言葉「よく学び よく遊べ」

令和6年4月19日

NO. 3

校長 白水 聡

## 1年生 給食開始

新学期から約3週間が経ち、次第に学級にも慣れてきた子が多いようです。昼休みの運動場でも楽しそうに走り回る姿が数多くみられ、のびのびと学校生活を送る子供の姿も見られます。

登校時は、保護者の皆様に見守りや立哨指導を行っていただき、まさに安全安心につながっていると感じています。この調子で日々、“よく学び よく遊んで”たくましく成長してほしいと願うところです。

さて、いよいよ1年生も給食が始まりました。初日はカレーライスでしたが、「おいしいです！」と嬉しそうに食べている子の姿が印象的でした。はしの持ち方や、食器を持って食べることなど、食事のマナーも将来に向けた大切な躰だと思えます。ご家庭でも、ぜひ声かけをお願いいたします。

6年生は、ここでも片付けのお世話をしてきていました。最高学年としてのリーダーシップは、こうして育っていくのだと改めて感じています。



## 学力調査

4月17日は学力調査が行われました。6年生は全国学力調査、5年生は県学力調査、4年生と3年生は市の学力調査に挑戦しました。この日に向けて、補充問題や過去問題に取り組んできましたので、結果が待ち遠しいです。

学力向上は、生きる力に直結する大切な課題だととらえます。県も市も重点目標の一つとして掲げています。そのために本校は、校内研究をとおして、「主体的・対話的で深い学びの実現」

「できた、わかった」につながる授業改善に取り組むよう努めてまいります。加えて「家庭学習の充実」を図り、その両輪で子供たちの力を伸ばしていければと考えています。ぜひ、保護者の皆様には、家庭学習に集中できる環境づくりと、声かけ、励ましをお願いいたします。特に、今年度はタブレットで行うドリル学習「キュービナ」を積極的に活用したいと思っておりますので、取組の状況をご確認いただければ幸いです。

今回の調査結果が届きましたら、本校のよさと課題をお伝えします。学校と家庭の連携・協力によって子供の学力を伸ばすのだという共通理解のもと、改善の取組である「学力向上アクションプラン」を検討する予定です。

## 1回目の避難訓練



4月19日に今年度初めての避難訓練を行いました。今回は、「給食室から火災が発生した」という想定で実施しました。1年生は初めての避難訓練ですので、非常ベルの音などに驚いたことでしょうか。ちょっと怖かったかも…ですね。

避難開始から約6分で全員（500名ほど）が運動場に避難を完了しました。速やかに真剣な態度で行動する姿が数多く見られ、よさを感じました。「命を守るための大切な訓練なので、ここの笑顔はいらぬですね。」と伝えました。